

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'aalamin, puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu Wata'ala atas segala limpahan rahmat, taufiq, dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini berjudul "Pengembangan LKPD Berbasis Pendekatan Matematika Realistik Untuk Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Babalan". Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes selaku pimpinan UNIMED beserta seluruh Wakil Rektor, Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran kepada penulis dari awal pemilihan judul penelitian hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. KMS. M. Amin Fauzi, M.Pd, Bapak Muliawan Firdaus, S.Pd., M.Si dan Ibu Chairunisah S.Si., M.Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Suyitno selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Babalan, Bapak Nurpan Haspandi, S.Pd selaku Guru matematika SMP Negeri 1 Babalan, Guru/Staf Pegawai SMP Negeri 1 Babalan yang telah banyak membantu dan mengarahkan penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Usman dan Ibunda tercinta Nurmi yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada kakak dan adik tersayang Khadijah, A.Md, Muhammad Ibnu Syafi'i, Abdul Aziz dan Syifa Althafunnisa yang juga selalu memberikan dukungan dan semangat.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman Jurusan Matematika stambuk 2015 khususnya kelas Matematika Dik D 2015, serta sahabatku (Ria Lestari, S.Pd, Magdalena Sagala, S.Pd, dan Rizda Jumeira Siregar, S.Pd), adik-adikku yang baik hatinya (Ica, Citra, Sekar) serta teman-teman yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan motivasi dan saran-saran kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih ada kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.



Medan, Juli 2020

Penulis,

Masitah

NIM. 4152111046